

## AC Wals auch auswärts top

Die Ringer des AC Wals liegen voll auf Kurs. Sie gewannen am Samstag in Innsbruck auch den zweiten Kampf im Zuge der Bundesliga und führen mit vier Punkten die Tabelle der Gruppe A an.



Gelungener Liga-Auftakt für Amer Hrustanovic

Foto: Krug

Trotz der Vorgaben von Helmut Mühlbacher, Hannes Lienbacher und den beiden Ungarn-Legionären ließ das Team von Sportdirektor Max Außerleitner und Trainer Ulrich Schinhan nichts anbrennen. Erstmals dabei war Amer Hrustanovic, der beim Auftakt fehlte und gegen Innsbruck zwei Siege landete. Topleistungen boten wieder Florian Marchl, Philipp Crepaz, Lubos Cikel, Hannes Haring und Radovan Valach. A.C.-Junior Benedikt Puffer bedankte sich mit einer souveränen Leistung für den Einsatz im Team I

Für das Zweier-Team der Walser setzte es hingegen die zweite Niederlage. Die Mannen von Trainer Hans-Peter Brötzner und Wolfgang Muttenthaler verloren unglücklich gegen den RSC Inzing mit 24:30. Einen rabenschwarzen Tag erwischten Kevin Haselberger, der im griechisch-römischen Stil und im freien Stil beide Kämpfe verlor, und Josef Berger, der im Freistil nicht seine gewohnte Leistung abrufen konnte.